



**RETURN BIDS TO: / RETOURNER LES
SOUMISSIONS A:**

Courier To:/Adresse courrier:

Bid Receiving/Réception des soumissions
Royal Canadian Mounted Police (RCMP)
Procurement & Contracting Services
Bid Receiving Unit, 6th Floor, 10065 Jasper Ave NW
Edmonton, AB T5J 3B1 /

Réception des soumissions

Gendarmerie royale du Canada (GRC)
Services des acquisitions et des marchés
Unité de réception des soumissions
6e étage, 10065, avenue Jasper N.O.
Edmonton, AB T5J 3B1

SOLICITATION AMENDMENT

MODIFICATION DE L'INVITATION

The referenced document is hereby revised;
unless otherwise indicated, all other terms and
conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf
indication contraire, les modalités de l'invitation
demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaires :

**THIS DOCUMENT CONTAINS A SECURITY
REQUIREMENT / LE PRÉSENT DOCUMENT
COMPORTE UNE EXIGENCE EN MATIÈRE DE
SÉCURITÉ**

Title – Sujet: A & E Consulting Services for A & E Consulting Services for Saskatchewan/Services d'architectes et d'ingénieurs, Saskatchewan		Date : 1 September 2023 / 1 septembre 2023
Solicitation No. – N° de l'invitation : M9424-23-1794/A		
Client Reference No. - No. De Référence du Client: 202301794		
Amendment No. / N° de la modification: 003		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At /à :	2:00 p.m. 14:00	MDT (Mountain Daylight Time) HNR HAR (heure avancée des Rocheuses)
On / le :	September 14th, 2023 / 14 septembre 2023	
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services – See herein — Voir aux présentes		
Instructions : See herein — Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Sandra E. Robinson, SR Procurement Officer/ agente principale d'approvisionnement - sandra.robinson@rcmp-grc.gc.ca		
Telephone No. – No. de téléphone 780-670-8626	Facsimile No. – No. de télécopieur 780-454-4523	
COMPLETE BELOW IN FULL - REMPLISSEZ CI-DESSOUS EN ENTIER		
Vendor/Firm Name, Address and Representative – Raison sociale, adresse et représentant du fournisseur/de l'entrepreneur :		
Complete GST or Business # - N° de TPS ou d'entreprise complet : _____ The entire BN or GST has 15 characters. (ex: 123456789 RT0001) / Le numéro de TPS ou d'entreprise comporte 15 caractères (p. ex. : 123456789 RT0001)		
Email: _____		
Telephone No. – No. de téléphone	Facsimile No. – No. de télécopieur	
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)		
Signature	Date	



ENGLISH:

Amendment 003 has been raised to provide answers to questions that were raised.

Q1) Can proponents submit for select disciplines, or are you looking for all thirteen (13) disciplines to be provided by each proponent?

Response: No. Proponents must provide for all thirteen (13) disciplines.

Q2) Regarding Appendix A – Team Identification. a) Within Part 5 --Standing Offer Brief there is reference to Environmental Assessments and Canadian Environmental Assessment Act Screening report, hazardous material investigations, Air Quality, Sustainability Development and climate related goals / modeling. Do you require the leads for these scopes of work to be identified in Appendix A, and included within the Price Proposal? If these are required within the Price Proposal, can their hourly rates be listed separately as these are specialized consultant services.

Response: Yes, the discipline that is providing the scope of work must be listed in Appendix A and must also provide their specific hourly rates.

Q3) Regarding Appendix C – Price Proposal a) Do you require hourly rates for the following consultants? These are specialized services and would fall outside of the basic Architectural / Engineering services. These services are noted within Part 5.

- i. Environmental Assessment
- ii. Hazardous material assessment
- iii. Indoor Air Quality testing and commentary.
- iv. Sustainability Consultant related to the services noted in Part 5 - 1.4
 1. Climate resiliency
 2. Analysis and recommendations
 3. Net Zero Carbon Options
 4. Modeling
- v. Cost Consultants

Response: Refer to response provided for question 2.

Q4) Appendix C Price Offer Form: Is only one pricing form to be filled out by the Prime Consultant? Or does each firm we are listing on Appendix A Team Identification Form need to also fill out Appendix C?

Response: Appendix C Price Offer Form is to filled out by the Prime Consultant, the fixed hourly rates apply to all sub consultants identified on Appendix A.

Q5) Will the RCMP consider extending the timeline for reference projects from five years to ten years?

Response: Timeline for reference projects to be extended to ten (10) years.

Q6) Is there a preferred square footage or project cost for the reference projects submitted?

Response: No. It is the proponent's discretions to what response content is submitted to satisfy the rated Criterion requirements.

All other terms and conditions remain the same. <<<END>>>



FRENCH:

L'amendement 003 a été apporté afin de répondre aux questions qui ont été posées.

Q1) Les proposants peuvent-ils faire des soumissions pour certaines disciplines ou chaque proposant doit faire une soumission pour chacune des treize (13) disciplines?

Réponse : Non. Les proposants doivent faire une soumission pour chacune des treize (13) disciplines.

Q2) En ce qui concerne l'Annexe A – Identification de l'équipe. a) Dans la partie 5 – Énoncé de l'offre à commandes, on mentionne les évaluations environnementales et le Rapport d'examen préalable de la *Loi canadienne sur l'évaluation de l'environnement*, les enquêtes sur les matières dangereuses, les objectifs et la modélisation relatifs à la qualité de l'air, la durabilité, le développement et le climat. Les responsables de ces travaux doivent-ils être identifiés dans l'Annexe A et inclus dans la proposition de prix? S'il faut les inclure à la proposition de prix, leurs taux horaires peuvent-ils être indiqués séparément étant donné qu'il s'agit de services d'expert-conseils spécialisés?

Réponse : Oui, la discipline qui fournit la portée des travaux doit figurer à l'Annexe A et doit aussi fournir ses taux horaires spécifiques.

Q3) En ce qui concerne l'Annexe C – Proposition de prix. a) Avez-vous besoin des taux horaires pour les experts-conseils suivants? Ce sont des services spécialisés qui ne relèvent pas des services d'architecture et d'ingénierie de base. Ces services sont indiqués dans la partie 5.

- i. Évaluation environnementale
- ii. Évaluation des matières dangereuses
- iii. Vérification de la qualité de l'air intérieur et commentaires
- iv. Consultant en développement durable pour les services indiqués dans la partie 5 - 1.4
 1. Résilience climatique
 2. Analyse et recommandations
 3. Options de neutralité carbone
 4. Modélisation
- v. Experts-conseils en matière de coûts

Réponse : Voir la réponse fournie à la question 2.

Q4) Annexe C – Formulaire d'offre de prix : L'expert-conseil principal doit-il remplir un seul formulaire d'offre de prix ou chaque société que nous indiquons dans l'Annexe A – Identification de l'équipe doit aussi remplir l'Annexe C?

Réponse : L'Annexe C – Formulaire d'offre de prix doit être remplie par l'expert-conseil principal. Les taux horaires fixes s'appliquent à tous les sous-experts-conseils indiqués dans l'Annexe A.

Q5) La GRC pourrait-elle prolonger le calendrier pour les projets de référence de cinq ans à dix ans?

Réponse : Le calendrier pour les projets de référence sera prolongé à dix (10) ans.

Q6) Y a-t-il une superficie en pieds carrés ou un coût de projet privilégié pour les projets de référence soumis?

Réponse : Non. Le contenu des réponses soumises pour satisfaire aux exigences cotées est laissé à la discrétion du proposant.

Tous les autres termes et conditions demeurent les mêmes. <<<FIN>>>